

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 28.02.2023

Antrag:

Mehr Sicherheit für Fußgänger:innen und Passant:innen-Frontalparkplätze in der Meindlstraße umgestalten

Die Frontalparkplätze in der Meindlstraße (Sendling) werden vor allem vor der Grundschule, der Bäckerei und der Gaststätte entfernt und durch Fahrradabstellanlagen und u.U. durch Parallelparkplätze ersetzt. Außerdem soll geprüft werden, ob durch die Umgestaltung Raum für weitere Bäume geschafft werden könnte.

Dem Stadtrat und dem örtlichen Bezirksausschuss wird eine Vorlage zur Umgestaltung des öffentlichen Verkehrsraum in der Meindlstraße vorgestellt.

## Begründung:

In der Meindlstraße ist es Anfang Februar zu einem schweren Unfall gekommen<sup>1</sup>, da ein frontalparkender SUV eine junge Frau erfasst hat. Offensichtlich waren die Abstände zwischen den Frontalparkplätzen und der Sitzgelegenheit vor der Bäckerei nicht groß genug, damit die Fahrerin das Unglück noch abwenden hätte können.

Daher sollte die Meindlstraße umgestaltet werden, damit solche Horror-Unfälle künftig verhindert werden können. Besonders vor der Bäckerei, der Gaststätte und der Grundschule könnten Fahrradabstellanlagen eine gute, klimaschonende Mobilitätsalternative fördern. Außerdem würde die Meindlstraße als Schulweg sicherer, wenn die Autos nicht so weit in den Gehweg ragen würden.

## Initiative:

Sonja Haider, Mobilitätspolitische Sprecherin

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> https://www.abendzeitung-muenchen.de/muenchen/von-suv-am-gehweg-angefahren-mutter-kaempft-nach-horror-unfall-in-muenchen-art-882498